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SSINI 

(PRESIDENTE) 

Em 	O 2 DEZ. 2020 

REQUERIMENTO N.°: 
1 4O À .JJ 

INFORMAÇÕES DA SENHORA PREFEITA SOBRE A DEFICIÊNCIA 
DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA BENEDITO CARLOS DIAS, EM FRENTE AO 
NÚMERO 262, NO JARDIM ARCO IRIS. 

CONSIDERANDO que, moradores residentes na Rua Benedito 
Carlos Dias, em frente ao número 262, no Jardim Arco Iris, reclamam da 
deficiência na iluminação pública na região; 

CONSIDERANDO que, muitos moradores, estudantes, inclusive 
pessoas idosas, denunciam que várias lâmpadas se encontram quebradas ou 
queimadas, que postes de iluminação foram retirados e não foram substituídos e 
que muitas pessoas já foram assaltadas por conta da falta de iluminação no trecho 
da via, sendo que em alguns trechos não existem braços de iluminação nos 
postes; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a 
Excelentíssima SíhirPrefeita Municipal, solicitando nos informar o que 
segue: 

1) Existe a possib'llidade do Poder Público, através da Secretaria 
responsável, realize melhoria no sistema de iluminação pública, 
substituição das lâmpadas queimadas ou quebradas nos postes já 
ekistentes onde for necessário e se possível uma revisão no 
sitema de iluminação na Rua Benedito Carlos Dias, em frente ao 
número 262, no Jardim Arco Iris? Caso positivo, quando os 
serviços serão realizados? Caso negativo, por quê? 



Pref&tura de Gabinete da Prefeita
:.;4 SOROCABA

GP- RIM-1391/2020

Sorocaba, 10 de dezembro de 2020

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento n° 1433/2020, de autoria do nobre vereador
Hudson Pessini e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre a deficiência
da Iluminação Pública na Rua Benedito Carlos Dias, em frente ao n° 262 — Jardim Arco Iris,
informamos a Vossa Excelência conforme esclarecimentos da SERPO — Secretaria de Serviços
Públicos e Obras, que foi aberta a ordem de serviço n° 80658 e inclusa em nossa programação de
serviços para execução.

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de
elevada estima e distinta consideração.

-Atenciosamente,
(7 7 \\ \
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JESUEL GOMES
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas
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Excelentíssimo Senhor
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP


